

Acuerdan China y Uruguay ampliar su asociación estratégica



Beijing, 21 ago (RHC) El ministro uruguayo de Relaciones Exteriores, Rodolfo Nin Novoa, aseguró que China y Uruguay firmarán un memorando sobre la ampliación del comercio de servicios, para fortalecer sus vínculos estratégicos.

El documento será rubricado este miércoles entre la cancillería uruguaya y el Ministerio de Comercio del gigante asiático, para consolidar el intercambio comercial entre los dos países.

El canciller de la nación sudamericana indicó que la alta calidad de los productos de su país es la principal ventaja de sus exportaciones al mercado chino, incluyendo las tecnologías de la información y comunicación, la logística, el diseño, así como la industria agrícola, de infraestructuras y construcción o la investigación científica.

El jefe de la diplomacia uruguaya realiza una visita oficial al país asiático con motivo de la celebración de los 30 años de relaciones diplomáticas entre China y Uruguay.

Mientras que el gobierno de El Salvador defendió su decisión soberana de establecer relaciones diplomáticas con China, por considerarlas una enorme oportunidad comercial, cultural y de cooperación.

Roberto Lorenzana, portavoz del Gobierno, señaló que El Salvador necesita como nación aprovechar las oportunidades que ofrece el mundo, sin darle la espalda, en alusión al protagonismo económico de China.

“Siempre expresamos nuestra voluntad de establecer relaciones diplomáticas con la República Popular China. Ahora es el momento”, expresó el secretario de Comunicaciones de la Presidencia a la televisora nacional TVES.

“El presidente Salvador Sánchez Cerén estableció desde su campaña electoral y en su plan gubernamental la necesidad de establecer relaciones con el mundo, independientemente de su posición ideológica”, recordó Lorenzana.

Agregó que al llegar al Ejecutivo, Sánchez Cerén quitó las reservas sobre el ingreso de China en la Organización Mundial de Comercio, y Beijing retiró los altos aranceles a exportaciones salvadoreñas.

“Desde la administración anterior el Gobierno abrió relaciones ausentes en la historia reciente del país, con Cuba y Vietnam, por ejemplo, y también fue abierta una embajada en Rusia”, mencionó el vocero gubernamental.

A su vez, recordó que Estados Unidos mantiene relaciones diplomáticas con China desde hace 40 años, y ambas naciones sostienen un importante intercambio comercial a pesar de sus diferencias.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/169614-acuerdan-china-y-uruguay-ampliar-su-asociacion-estrategica>



Radio Habana Cuba